
Protokoll der ordentlichen  
Mitgliederversammlung  

des Vereins ProtectKidsKambodscha e.V. 

Katholisches Pfarrheim St-Josef-Spital-Str. 5 in D - 83080 Oberaudorf,  
am Samstag, den 04.02.2017 ab 10.00 Uhr 

Begrüßung der Mitglieder bzw. Paten und kurze Zusammenfassung des 
Vereinsjahres 2016 durch den Vorstand 
Grüße von Roger und Sothy! 
Kurzer Bericht aus der Schule von den letzten Besuchern. Computerklasse ist das 
Highlight. 
Funktionierende Laptops wären notwendig. Es besteht Bedarf an „Schrottlaptops“ 
für die Schule, damit die Kinder in der Schule üben können. Die Fotowand ist 
sensationell gut angekommen und musste hinter einen Glaskasten gestellt werden, 
damit sie nicht „geräubert“ wird. 
Spielplatz kommt super an. Kleine Erfolgsgeschichten von ehem. Schülern, die im 
Berufsleben Fuß gefasst haben und durch ihre erlangten Englischkenntnisse Vorteile 
haben. 
Ein Todesfall eines 11jährigen Kindes bei der Feldarbeit ist leider zu melden.  
Der Pate muss noch informiert werden. 
Es gibt viele Besucher bei Roger und Sothy in der Schule, die im Anschluss oft eine 
Patenschaft übernehmen. 
Ca. 120 Patenschaften derzeit in Deutschland, Österreich & Schweiz, auch 
vereinzelt internationale Paten im deutschen Verein. 
Mitgliedsbeitragsüberschüsse werden auch nach Kambodscha geschickt für z.B. 
Ausbesserungen an der Schule, Mauersanierung, um Diebstahl zu vermeiden, Ersatz 
für Siphon. Essen ist relativ teuer in Kambodscha und die Währung ist dollarbasiert. 
Es ist ein schmaler Grad zwischen Kindern ohne Paten die mitessen, und dem 
Schulfokus. 
Nicht alle Kinder kommen zum Essen.   

Anwesenheitsliste erstellt 

Beschlußfähigkeit wurde festgehalten 
Mitglieder sind: 
Michael Mermingas anwesend 
Regina Götze anwesend 
Jörg Freckmann anwesend 
Florian Kölling anwesend 
Daniela Janke anwesend 
Carsten Janke anwesend 
Myrtha Louise Simmen anwesend 
Klaus Matthias anwesend 
Brigitte Matthias anwesend 
Katja Desens (Vollmacht an Jörg Freckmann liegt vor) 
Nicole Herm anwesend 



Paten anwesend: 
Andreas Schneider 
Grit Richter 
Uwe Goßlar 
Cornelia Goßlar 
Monika Wendland 
Peter Weinert 
Jutta Götze 

Kassenbericht des Schatzmeisters Jörg Freckmann  
Stand 31.12.2016 siehe Kassenbericht 
Grundbestand von 3000 € ist vorhanden. Was soll damit geschehen? 
Wie können zweckgebundene Spenden anderweitig für gemeinnützigen Zweck 
verwendet werden? Da z. B. eine Bibliothek im Moment nicht geplant ist. 
Gute Zahlungsmoral seit ca. 1 Jahr mit wenigen Ausnahmen. 
Komplette Zahlungslisten sind bei Jörg einsehbar. 
Professionelle Prüfung einer Wirtschaftsprüferin hat unentgeltlich stattgefunden 
und für einwandfrei bewertet. 

Entlastung des Vorstandes 
Austritt des Vorstands von Holger Doetsch und Andreas Friske zum 31.12.2016. 
Der Vorstand (Holger Doetsch, Andreas Friske, Michael Mermingas, Regina Götze, 
Daniela Janke, Jörg Freckmann)  wurde einstimmig entlastet! 

Entlastung des Schatzmeisters  Jörg Freckmann, sowie des Prüfers 
Der Schatzmeister wurde einstimmig entlastet 

Neuwahlen des Vorstandes, Beisitzer und Kassenwart 
Michael Mermingas als 1. Vorsitzender einstimmig gewählt. Michael nimmt die Wahl 
an. 
Klaus Matthias als 2. Vorsitzender einstimmig gewählt. Klaus nimmt die Wahl an. 
Jörg Freckmann als Schatzmeister einstimmig gewählt. Jörg nimmt die Wahl an. 
Regina Götze als Beisitzer einstimmig gewählt. Regina nimmt die Wahl an. 
Daniela Janke als Beisitzer einstimmig gewählt. Daniela nimmt die Wahl an. 
Carsten Janke als Beisitzer einstimmig gewählt. Carsten nimmt die Wahl an. 
Myrtha Louise Simmen als Beisitzer einstimmig gewählt. Lou nimmt die Wahl an. 

Bericht über Ummeldung im Jahr 2016  
Florian Kölling berichtet, dass das Amtsgericht Traunstein zuständig ist. Ziel ist der 
Umzug für die steuerliche Anerkennung mit Adresse des neuen 1. Vorstands nach 
Rosenheim. Florian Kölling kümmert sich um die Abwicklung mit dem Finanzamt 
und den bürokratischen Umzug. 
 
Ansprache Beisitzerin Daniela Janke mit kleinem Willkommensgruß und Danksagung 
an den Vorstand. 



Verwendung der Mitgliedsbeiträge, Schulmauer ausbessern, Wasserpumpe, 
Sonstiges 

Regina und Sothy haben besprochen und angeregt, Paten, die in 3 monatigem 
Zahlungsverzug sind, nach einer Zahlungserinnerung automatisch von der 
Patenschaft zu entbinden. Paten werden einmalig angeschrieben; falls keine 
Reaktion erfolgt, kommt es zum Ausschluss und der „Freigabe“ des Patenkindes.  

Vorschlag Florian Kölling: nicht in Satzung aufnehmen, da nicht nötig; stattdessen 
Hinweis auf dem Aufnahmeformular für die Patenschaft mit Unterschrift. 
Information nicht auf das Antragsformular, sondern nur auf der Website Rubrik 
„Patenschaftsinformation“ dass Ausschluss nach 3-monatigem ZV und einmaliger 
ZAufforderung aus der Patenschaft 
-einstimmige Beschlussfassung 

- Verwendung der Mitgliedsbeiträge: Mauer und Zaun sollen errichtet werden; 
für die Mauer hat sich Spender gefunden, Zaun zur Absicherung der Anlage 

- Sanitäre Anlagen sollen saniert werden 
- 1.400,00€ wären zur Verfügung, um  einen Sockelbetrag von 1.500,00€ auf 

dem Vereinskonto zu gewährleisten (um für alle eventuell auftretende 
Kosten Reserve zu haben) – einstimmige Beschlussfassung 

- Michael M. klärt die Verwendung und die Überweisungsmodalitäten zur 
Sanitäranlagensanierung- einstimmiger Beschluss zur Verwendung der 
Ausgabe 

- Über zweckgebundene Spenden müssen nach Rücksprache mit dem 
Steuerberater mit dem Spender über die anderweitige Verwendung 
gesprochen werden.  

- Michael wird versuchen, die Spender zu kontaktieren. Ggf. müssen die 
Spenden zurücküberwiesen werden. Aktuell 200€ `Bücherei` und 400€ für 
`Neubau` 

- Anregung von Sothy ist es, einen separaten Raum im Kindergarten als 
Bibliothek einzurichten. Hier könnten die 200,00€ verwendet werden- 
einstimmiger Beschluss 

- Bisweilen –so Jörg- gehen auf dem Bankkonto Spenden von Unbekannt ein, so 
dass Spender teilweise nicht nachzuvollziehen sind 

Änderung Patenschaftsantrag:  
Passus „Vollpatenschaft“ soll entfernt werden, da hier die Verwirrung groß ist und 
es zu Unklarheiten kommen kann; neu: „Patenschaft“ Mindestbeitrag 15€, Betrag 
kann frei gewählt werden und situationsbedingt kommt dann der Restbetrag zur 
Verwendung – einstimmiger Beschluss 

Zahlweise: Voreinstellung von  „monatlich“ soll auf „ohne Voreinstellung“ geändert 
werden 

Neugestaltung der Website: Anpassung an die o.g. Beschlüsse 

Schriftführerin Nicole Herm / Oberaudorf


